

ぴんくのあくあいうゑ

Vol.
6

2018. 3. 31(土)

「PINK AQUARIUM」YOI3-06

とりろじ15・酔い路地3

こんにちは（こんばんは）、旅行記サークル「PINK AQUARIUM」の茶藤もも（さとうもも）と申します。

今回PINK AQUARIUMとしてのイベント参加も6回目となりましたが、今回の「とりろじ15・酔い路地3」も、本当「飲酒OK」に釣られて参加したという呑み助の欲望丸出しの動機です（笑）

私事ながら、某省庁の期間業務職員の方が試験に落ちこちまして、3年2か月続いたところが延長になりませんで、稼業ならぬ稼業手伝いの方が当面復活しそうです…。そして「お給付金」の方も下手にフルタイムで働けることが証明されてしまったため、6月からおそらくはよくて等級落ちの減額、下手すると打ち切りになるので、ないないづくしな生活になりそうです。

そうなると、同人の新たなネタ「源」であるところの旅行が難しくなってくるので、当面は過去の旅行を振り返ることになりそうです。

期間業務職員の方が早めに受かっていれば、この後にダイジェストで書く「三江線乗り納め」を中心として新刊が出せたはずなのですが、精神的にその状況じゃなかったのも…案の定コピー本すら落としました。

もう吹っ切れちゃったので、これ書いてる3月29日（木）に至っては好き放題、てきとーにしてお金もらえよねモード全開で、もはや誰も何も言っていない、みたいな←それは非常に問題だと思う正直…（汗）いや本当に周りには心配してるんですけど（滝汗）

なので、皆様にはお詫び代わり&宣伝も兼ねて、どんどん持ってってくださいモードで、三江線乗り納めをダイジェスト（備忘録）的に以下のとおり…。

2018年1月6日（土）

夕方にいつものペットホテルに飼い犬を預けて、その後18時前に自宅を出発、品川駅の山手線ホームの駅蕎麦で最強のジャンクフード品川丼を食べて、それでも新幹線の時間まで間があったので駅ナカでほうじ茶飲んで時間つぶして、車内で食べる弁当と酒を買って新幹線ホームへ、19時17分発の広島行きのぞみ125号に乗り込んで車内宴会、酒のつまみに品川弁当を食してSNS閲覧しながら広島まで、23時過ぎに着いて徒歩で橋のたもとの東横インへ投宿、朝早いのですぐ寝る。

2018年1月7日（日）

朝6時過ぎの芸備線で三好に向かうも、三次手前で落石とのことで途中駅で運転打ち切り。普通最早こまで！なのであるが、同業者がすぐに引き返して広島から高速バスに乗れば目的の三江線列車にギリギリ乗れるとのことで、便乗させてもらって広島駅からバスターミナルまで路線バスで向かってバスターミナルから三好行き的高速バスで三好へ、なんとか間に合っただッシュで駅に駆け込んでキハ120の3両編成に増結された目的の列車へ、結構混んでたけど1人分席が空いていたので座らせてもらおう、同業者様感謝です。

川沿いに列車は進んでいき、途中駅からも乗客が乗ってきて多分ラッシュ並みの混雑、何と（裏面に続きます）

なく写真を撮影しながらだったが人が大勢乗っているうえに外はそれなりに寒いので窓が結露して写真がうまく撮れないよ～みたいな。天空の駅宇津井からの車窓も撮影したがまるで雨模様のような写真に、列車は順調に進み途中とところどころスマホ（ウチは docomo です）の電波さえ届かない場所が、そうこうしている内に列車の終着駅である途中駅の石見川本に昼頃到着。



三江線 石見川本駅

まずは神社に向かってなんとか宮司の自宅を見つけて御朱印を賜るがお納めを断られるのは初めて、昼食に地元食堂の月見そばを頂き、ホールの若おかみが赤ちゃん背負いながらの切り盛り、そして観光案内所で桜材のスマホホルダー400円を購入して石見川本始発の列車に乗車、なんとか席の争奪戦に勝利して列車発車、残りの区間に乗車して終点江津駅に到着が15時過ぎ、駅で販売していた三江線記念入場券セットをゲットして（三好では売り切れだったし買う時間さえなかった）、特急おき4号で出雲市に向かって、出雲市駅から路線バスで出雲大社へ、出雲大社を夕暮れ時に参拝して本殿と神楽殿の御朱印を賜ったところで日没、暗い中をなんとか一畑電車の出雲大社前駅にたどり着いて電車に乗車して川跡駅で元京王5000型電車を2ドアに魔改造のしまねっこ号に乗り換えて電鉄出雲市へ、窓口でよくわかった駅員さんに入場券と乗車券と補助券を売っていただいて、ダッシュで山陰線出雲市駅に駆け込んで急いで弁当と酒とお土産を買ってなんとかサンライズ出雲に乗車して、発車してから検札終わってそれから独り酒盛りして沈没…。

1月8日（月・祝）

朝5時過ぎに目覚めて朝焼け空を車窓に眺めながらネット配信でクソアニメと名高い「ポプテピピック」の第1話視聴というシュールな体験をしながらの定刻通りの終点東京駅到着、帰宅して一休みしてから夕方にマッサージに寄り道してからの秋葉原の某刺身居酒屋での年一回のとある友人との飲み会、日本酒を当たり前のように大量注文して顔なじみの店員さんに2人で1万5000円はちょっととお小言を言われてしまうくらいには散財、別れてから帰宅して3連休は終了…。

…以上ダイジェストでしたが、これを加筆編集・写真添付・多分他の旅行記をセットにして次は5月5日（土・祝）に東京ビッグサイトで開催の「コミティア124」できちんとした新刊に仕立て上げて観光しようと考えています。←次は落とすなよ、絶対落とすなよ！！

ホームページ URL <https://satohmomo1.wixsite.com/pink-aquarium>
それでは皆様、またお会いしましょう！ Twitter : @satohmomo1